

PROCÈS-VERBAL de l'assemblée générale de l'Association de Hockey Mineur de Île-Perrot tenue le vendredi 5 mai 2023 à midi via Microsoft TEAMS.

Sont présents :

Maxime Poirier
Lianne Ulin
Robert Trickett
Ludovic Lord
Michel Boivin
Pascal Boisselle
Stephanie Addison

Tim Montgomery
Laurie Philipps
Eric Georges
Tracy Witzke
Raymi Gelineau (LSL)
Eric Duchesneau (NDIP)

1. Ouverture de l'assemblée

Monsieur Maxime Poirier souhaite la bienvenue à tous et déclare l'assemblée ouverte à 12h01.

2. Nomination du président et de la secrétaire de l'assemblée

Sur motion dûment proposée par madame Stephanie Addison et appuyée par monsieur Ludovic Lord, il est unanimement résolu « De nommer monsieur Maxime Poirier, Président et madame Lianne Ulin, Secrétaire de l'assemblée ».

ADOPTÉE

3. Lecture et adoption de l'ordre du jour de l'assemblée générale annuelle du 5 mai 2023

Sur motion dûment proposée par monsieur Ludovic Lord et appuyée par madame Stephanie Addison, il est unanimement résolu « Que l'ordre du jour soient adopté tel que présenté ».

ADOPTÉE

4. Lecture et adoption du procès-verbal de la dernière AGA

Monsieur Maxime Poirier a fait circuler les procès-verbaux de l'assemblée générale annuelle du 13 mai 2022.

Sur motion dûment proposée par monsieur Ludovic Lord et appuyée par madame Stephanie Addison, il est unanimement résolu « Que le procès-verbal soit adopté tel que présenté ».

ADOPTÉE

5. Rapport du président

Monsieur Maxime Poirier présente son rapport de la saison.

1. Ce fût notre première saison complète en trois ans.
2. La fusion avec les AHM de Valleyfield et Soulanges pour la formation des équipes doubles lettres a été une expérience positive sauf pour les finances de notre AHM et pour le voyage des parents. Le tout devrait s'améliorer la saison prochaine avec notre nouvelle entente avec l'AHM de Vaudreuil.
3. Nous avons été en mesure de faire Bout de souffle et notre pré-camps qui ont eu beaucoup de succès.
4. Brutus a été planifié, mais malheureusement annulé en raison de la température froide extrême.
5. Un grand merci à la ville de NDIP pour l'installation de la nouvelle patinoire réfrigérée et les heures accordées à nos équipes. Monsieur Eric Duchesneau, directeur des loisirs de NDIP, nous a avisé que la saison prochaine nous pourrions avoir accès dès le mois de novembre 2023 et jusqu'au mois de mars 2024.
6. Les villes de Pincourt et de NDIP ont présenté une lettre d'intention pour l'acquisition de l'aréna CDJ. Celle-ci est essentielle pour la continuation de notre AHM. Merci !!!
7. Nous travaillons sur deux autres projets donc l'un d'entre eux est un programme pilote pour gérer le comportement de nos joueurs, entraîneurs et parents avec le support de la région (LSL) qui en parle même à Hockey Québec. Le deuxième est la transition de LHTO vers CHL.

Sur motion dûment proposée par madame Lianne Ulin et appuyée par monsieur Pascal Boisselle, il est unanimement résolu « Que le rapport du président soit adopté tel que présenté ».

ADOPTÉE

6. Présentation des états financiers

Monsieur Michel Boivin a présenté les résultats financiers en date du 2 mai 2023. Les états financiers complet en date du 30 juin seront mis sur la page web de l'AHM. Sur motion dûment proposée par monsieur Ludovic Lord et appuyée par madame Lianne Ulin, il est unanimement résolu « Que le rapport financier soit adopté tel que présenté ».

ADOPTÉE

7. Ratification aux règlements généraux

Aucuns changements aux règlements

Sur motion dûment proposée par monsieur Ludovic Lord et appuyée par madame Lianne Ulin, il est unanimement résolu qu'aucuns changements soient fait tels que présenté.

ADOPTÉE

8. Élection du conseil d'administration

2 postes en élections :

VP Opération : Pascal Boisselle a levé la main
avec des conditions qu'il reçoit de l'aide

Trésorier – Laurie Philipps a levé la main

Maxime Poirier demeure en poste comme président, Robert Trickett comme directeur hockey et Ludovic Lord comme directeur des communications.

9. Varia

Eric George a fait un commentaire qu'il sera bon de ré-évaluer comment les évaluations sont fait pour que tous le monde a la chance de jouer dans toutes les catégories.

10. Levée de l'assemblée

Sur motion dûment proposée par monsieur Ludovic Lord et appuyée par monsieur Eric George il est unanimement résolu « Que la séance soit levée à 12 h 54 ».



Maxim Poirier - Président

ADOPTÉE